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Nuevo Laredo, Tamps. a 5 de Noviembre del 2022 

 

ACTA DE LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE 

 

Acta de la Segunda Junta de Gabinete del Ejercicio Leonístico 2022-2023 del Distrito B3, 

realizada el día 5 de noviembre del año 2022 en las instalaciones del Club de Leones Nuevo 

Laredo; ubicado en Av. Reforma No. 4608, Burócratas entre Leones y 15 de Septiembre, 

C.P. 88280 Nuevo Laredo, Tamps., y de conformidad a la convocatoria emitida por el 

Gobernador del Distrito B3 C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez, se llevó a cabo la 

Segunda Junta de Gabinete en la que se contó con la participación de Autoridades del 

Gabinete, Reinas, Cachorros, jóvenes LEOS, Reyna del Distrito B3 su Graciosa Majestad 

Marsil I , la Reyna de Cachorros del Distrito B3 su Graciosa Majestad Andera I, la Reyna 

Nacional de Cachorros su Graciosa Majestad Katia I, Compañeros Leones, Damas Leonas, 

que integran el Distrito B3; siendo C.L. Ramon Juárez Ferrer Director de Ceremonial y 

Protocolo quien dio el saludo de bienvenida a los asistentes a fin de que precediera a la 

correspondiente apertura de la misma. 

 

APERTURA DE LOS TRABAJOS POR EL GOBERNADOR DEL DISTRITO B3, C.L. 

FRANCISCO JAVIER MENDIOLA MARTÍNEZ; siendo las 14:54 horas del día sábado 05 

de noviembre del 2022 se dan por iniciados los trabajos de la Segunda Junta de Gabinete. 

 

HONORES A LA BANDERA; para dar el cumplimiento a este punto del orden del día se 

solicito la presencia de la escolta conformada por los miembros de Escolta y Banda de Guerra 

del Tecnologico Nacional de Mexico campus Nuevo Laredo a cargo del Prof. Marco Antonio 

Martínez Ledezma, donde se hace mención a que los jóvenes recientemente participaron en 

el concurso Nacional de Escoltas y Banda de Guerra, el cual obtuvieron el 7mo. Lugar 

Nacional en Escolta, así como en otras dos actividades más obteniendo un 3er. Y 1er. Lugar. 

Una vez concluidos los honores a nuestra enseña patria se precedió a continuar con el orden 

del día. 

 

LECTURA DE LA INVOCACIÓN; a cargo de la C.L. Yolanda Casillas Juárez Jefe de Zona 

2, realizo la correspondiente lectura. 

 

LECTURA DE OBJETIVOS DEL LEONÍSMO; para dar cumplimiento a este punto la C.L. 

Martha Idalia Aguilar Monreal, Jefe de Zona 4, dio lectura a los objetivos que nos rigen. 
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LECTURA DEL CÓDIGO DE ÉTICA DE LOS LEONES; en voz del C.L. Lauro Antonio 

del Bosque Caballero, Jefe de Zona 13, dio cumplimiento a la correspondiente lectura. 

 

MINUTO DE SILENCIO EN MEMORIA DE LOS COMPAÑEROS LEONES 

FALLECIDOS; correspondió por parte de la Directora de los Comités de Damas, D.L. Ana 

Laura Santoyo de Mendiola, dirigiendo unas bellas palabras a los compañeros ausentes. 

 

PRESENTACIÓN DE AUTORIDADES INTEGRANTES DEL PRESÍDIUM; Se ponen de 

pie todos los miembros que forman parte de la Espina Dorsal siendo integrantes amigos y 

amigas Melvin Jones, siendo la máxima distinción que puedan recibir y se les brinda un fuerte 

aplauso, así mismo se dio paso a la presentación de todas las Reinas, Princesas que se 

encuentran presente en la Segunda Junta de Gabinete. 

 

BIENVENIDA DE CLUBES DE LEONES ASISTENTES; se procedió a dar la 

Autopresentación para la Noche de Casino y así proceder con el siguiente punto del día. 

 

DECLARATORIA DE INAUGURACIÓN POR EL GOBERNADOR DEL DISTRITO B3 

C.L. FRANCISCO JAVIER MENDIOLA MARTÍNEZ; una vez que se han presentado todas 

las autoridades y habiendo pasado lista de asistencia le piden al Gobernador dar paso a la 

declaratoria Inaugural de la Segunda Junta de Gabinete, a lo cual lo realiza indicando el inicio 

de actividades a las 15:26 horas. 

 

PALABRAS DE BIENVENIDA DEL PRESIDENTE DEL CLUB ANFITRIÓN; se sede la 

palabra al presidente del Club Anfitrión Club de Leones Nuevo Laredo, C.L. Ignacio 

Argomedo Rodríguez para dar la bienvenida y agradeció la asistencia a nombre del todo el 

Club de Leones Nuevo Laredo, así como la oportunidad de ser la sede de la Junta de Gabinete. 

 

PRESENTACIÓN DE LOS HOMENAJEADOS DE LA 2DA. JUNTA DE GABINETE; fue 

el C.L. Pedro Díaz Puerto quien hizo la presentación de los homenajeados C.L. Rafael 

Armendáriz y su esposa D.L. Rosa María Alvarado de Armendáriz donde hace mención en 

una breve semblanza a la trayectoria de los homenajeados, que son muy buenos compañeros, 

muy trabajadores, entusiastas y cooperativos, dos personas de una ética y conducta aprobada. 

Dando paso a entregar el reconocimiento en manos del Gobernador por la trayectoria de 

ambos y un segundo reconocimiento más que se entregó a la C.L.  Rosa María Alvarado por 

ser fundador del Club de Leones Centenario de Nuevo Laredo. 
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PALABRAS DE AUTORIDADES CIVILES; toma la palabra el CP. Luis Cavazos Cárdenas 

Regidor 1ro., quien está en representación de la Alcaldesa de la Cuidad de Nuevo Laredo, la 

Lic. Carmen Lilia Cantú Rosas, para que dirija su correspondiente mensaje. 

 

DESPEDIDA DE LAS AUTORIDADES CIVILES; se concluyó la parte protocolaria de la 

Junta y se hace un paréntesis para despedir al invitado de Honor al CP. Luis Cavazos 

Cárdenas. 

 

RECESO PARA DESPEDIR DAMAS, LEOS Y REINAS; se solicita al Gobernador del 

Distrito B3 C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez a que marque el margen del receso para 

despedir a las Damas Leonas, LEOS, Reinas y continuar con los trabajos después del 

descanso. Se decreta un receso de 15 minutos siendo las 15:46 horas y se reúnen de 

nuevamente a las 16:00 horas. 

 

AVISOS GENERALES Y REINICIO DE ACTIVIDADES; el Director de Ceremonial y 

Protocolo C.L. Ramon Juárez Ferrer, antes de continuar con las actividades del día dio los 

siguientes avisos de los módulos instalados: 

 En el módulo de la Secretaria se encuentra registrando el C.L. Roberto Brown a todos 

aquellos que desean participar en Asuntos Generales, como Directores y Asesores 

Distritales para el día siguiente, así como también el registro para la presentación y 

bienvenida de Nuevos Clubes, Nuevos Socios, como también Nuevos Clubes LEOS 

y registro de Socios LEOS. 

 El módulo de Tesorería el cual es atendido por el C.L. Juan José Rodríguez Valdés 

Tesorero del Distrito y el Pro Tesorero el C.L. Juan Manuel Mercado Medina para 

recibir la información correspondiente. 

 En el módulo del Cartel de la Paz el C.L. Roberto Brown y el C.L. José Silva son los 

encargados de atender los asuntos correspondientes a las carpetas de este importante 

programa. 

 EL módulo de la Convención es atendido por el Director de la misma el C.L. Ignacio 

Killian Martínez, para recibir los pagos y brindar la información correspondiente. 

 

Acto seguido se le solicito al Gobernador del Distrito C.L. Francisco Javier Mendiola 

Martínez reiniciar los trabajos de esta Junta de Gabinete, y siendo las 16:05 se da continuidad 

a los trabajos del día. 

 

CERTIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL Y LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA; 

cediendo la palabra al Secretario en funciones al C.L. Rodolfo Medina Capetillo, informa 
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que de acuerdo a la información otorgada por el C.L. Eduardo Cáliz responsable del Registro, 

se comunica que tienen el Quórum Legal para lleva a cabo la Segunda Junta de Gabinete y 

posteriormente dio lectura al correspondiente Orden del día: 

 

ORDEN DE DIA 

SÁBADO 5 DE NOVIEMBRE 14:30 HORAS 

1. Apertura de los trabajos por el Gobernador del Distrito B3 C.L. Francisco Javier 

Mendiola Martínez. 

2. Honores a la bandera. 

3. Lectura de la Invocación 

4. Lectura de Objetivos de Leonismo. 

5. Lectura del Código de Ética de los Leones. 

6. Minuto de Silencio en memoria de los Compañeros Leones fallecidos. 

7. Presentaciones de Autoridades integrantes del Presídium. 

8. Autopresentación Bienvenida de Clubes de Leones asistentes. 

9. Declaratoria de inauguración por el Gobernador del Distrito B3 C.L. Francisco Javier 

Mendiola Martínez. 

10. Palabras de Bienvenida del Presidente del Club Anfitrión, C.L. Ignacio Argomedo 

Rodríguez. 

11. Presentación de los Homenajeados de la 2da. Junta de Gabinete: el C.L. Rafael 

Armendáriz Guerra y su D.L. Rosa María Alvarado de Armendáriz, así como entrega 

de reconocimiento por parte del distrito. 

12. Palabras de Autoridades Civiles. 

13. Despedida de la Autoridades Civiles, Militares e Invitados Especiales. 

 

Despedida de Damas, Reinas y LEOS. 

 

14. Certificación del Quórum Legal y Lectura del Orden del día por el C.L. Rodolfo 

Medina Capetillo Pro Secretario del Distrito. 

15. Lectura y aprobación del Acta de la Primera Junta del Gabinete. 

16. Informe del Tesorero Distrital C.L. Juan José Rodríguez Valdés. 

17. Lectura del Dictamen del Comisario C.L. Consuelo Maricela González Arreguin. 

18. Aprobación en su caso del informe del Tesorero y Dictamen del Comisario. 

19. Informe y aprobación en su caso del Informe de Tesoreria y Convencion del Ejercicio 

2019-2020 de la Pasada Gobernadora del Distrito B3 C.L. Irma Laura Ortiz 

Moctezuma dictaminado por el comisario. 
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20. Informe del Director de Campañas en Juntas de Gabinete de la 1ra. Campaña Distrital 

“Los Leones somos Útiles” C.L. María Isabel Charles Cepeda. 

21. Participación del Presidente del Circulo de Exgobernadores C.L. Mario Alejandro  

Olivera Bustos. 

22. Informe del Gobernador del Distrito B3; C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez. 

23. Platica por el Pasado Gobernador del Distrito C.L. Mario Alejandro Olivera Bustos. 

 

Receso para continuar con los trabajos al día siguiente 

 

DOMINGO 6 DE NOVIEMBRE A LAS 9:40 HORAS 

24. Asuntos Generales 

25. Participación de Directores Distritales. 

26. Arranque de la Segunda Campaña Distrital “Que los niños no tengan frio” 

27. Elección de la sede para la Tercera Junta de Gabinete. 

28. Intervención de Director de Convenciones. 

29. Informe de los resultados del Programa Cartel de la Paz. 

30. Informe del Presidente Distrital LEO, L. Sara González Name. 

31. Informe de la Reina del Distrito SGM Marsil I. 

32. Informe de la Directora de los Comités de Damas del Ejercicio 2022-2023, D.L. Ana 

Laura Santoyo de Mendiola. 

33. Elección del Comité de Registro de Candidaturas.  

34. Elección del Comité de Ponencias. 

35. Mensaje del 2do. Vice Gobernador el C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez y mensaje 

del 1er. Vice Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón. 

36. Mensaje de Funcionarios Leonísticos. 

37. Mensaje del Gobernador del Distrito B3 C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez. 

38. Clausura de la Segunda Junta de Gabinete. 

 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA PRIMERA JUNTA DEL GABINETE; 

se solicitó por parte de un Jefe de Zona fuera omitida la lectura del Acta de la Primera Junta 

de Gabinete, ya que en virtud de que ya había sido publicada en tiempo y forma en las páginas 

principales del Distrito B3, se pide omitir la lectura y pasar a la aprobación de la misma o en 

caso de una omisión o corrección hacerla o señalarla. A lo anterior el Gobernador C.L. 

Francisco Javier Mendiola Martínez; solicitó a los asistentes manifestaran su aprobación 

levantando la mano para omitir la lectura de la misma, petición que fue aprobada esta por 

mayoría visible; Una vez aprobada la omisión de la lectura, se solicito de la misma manera a 

los asistentes la aprobación del contenido de la misma acta, solicitud que fue aprobada de la 
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manera unánime por los asistentes levantando su mano. Finalmente se dio por aprobado la 

omisión de la lectura del acta, así como su correspondiente contenido. 

 

INFORME DEL TESORERO DISTRITAL C.L. JOSÉ RODRÍGUEZ VALDÉS; la cual 

procede a dar la palabra para rendir su correspondiente informe, en el cual da a conocer su 

informe de tesorería corresponde a los meses de julio, agosto y septiembre dando el saldo en 

el banco al día 30 de junio de $277,649.94 pesos donde se anexan documentos, durante el 

mes de julio sumaron los comprobantes que enviaron los clubes para depositarles de acuerdo 

al documento anexo la cantidad de $231,718.84 los cuales se encuentran distribuidos en el 

distrito por $108,397.86, al Consejo de Gobernadores con $75,360.00, la fundación LCIF 

con $36,260.98, al carnet de delegados con $11,700.00 y un deposito no identificado por 

$15,067.50, en el cual se solicita identificar quien fue el que realizo el deposito para poder 

aplicarlo; en el mes de julio no se emitieron cheques durante nuestro ejercicio; En el estado 

de cuenta y con los documentos correspondientes se reportaron dos retiros de cheques uno 

por la cantidad de $8,500.00 y otro por la cantidad de $90,000.00 los cuales corresponden al 

ejercicio anterior, y los cobros y cargos fueron por la cantidad de $88.16, y dando un saldo 

al corte del mes de julio por la cantidad de $414,992.21; Durante el mes de agosto y con base 

en el documento que se anexa el saldo en el banco es de $414,992.21, suman los 

comprobantes que enviaron los clubes $116,129.99, distribuidos al Distrito con $57,332.42, 

al consejo de Gobernadores con $29,520.00, a la fundación LCIF con $11,877.57, al carnet 

con $8,550.00, al Cartel de la Paz y Maeva con $8,850.00, en el estado de cuenta se observa 

un retiro hecho por $68,711.00 cuyos comprobantes se anexan por $70,270.00 y teniendo un 

pequeño déficit por $1,559.51 y los cargos y comisiones por $67.28 teniendo una saldo de 

$462,343.93; Durante el mes de septiembre el saldo en banco al 31 de agosto con 

$462,343.92, suman los comprobantes que enviaron los clubes $73,149.80, distribuidos al 

Distrito $28,680.00, al Consejo de Gobernadores con $18,230.00 a la fundación LCIF con 

$9,164.49, al carnet con $475.31 y el apoyo a Muzquiz $16,600.00 el cual se agradece a todos 

por su apoyo; En el estado de cuenta se observa un retiro de cheque N.000728 del ejercicio 

anterior por la cantidad de $136,363.00 sumados a los retiros del ejercicio anterior dan un 

total de $234,863.00 quedando $42,786.94, para iniciar su ejercicio, por comisiones y otros 

cargos por $116.00; depósito de subvención por $194,971.00, se realiza pago de despensas 

de Muzquiz por $149,790.00 se anexa los comprobantes de gastos de subvención por 

$195,206.00; y por comisiones y otros cargos $67.28, saldo al corte $462,343.92;  Los 

comprobantes del cheque de $68,71100 esta distribuidos con diferentes facturas los cuales 

pongo a su consideración ya que los tiene en papel; Los comprobantes del cheque por 

$149,790.00 de Súper Gutiérrez también se ponen a su consideración; Se hace mención a 

que 20 clubes no han cumplido con sus obligaciones en la Internacional y que hace un 
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contraste grande con los clubes que han cubierto total o parcialmente sus cuotas al distrito, 

con 37 de los 81 quienes han cubierto sus obligaciones con el consejo de gobernadores son 

solo 32, y 21 han realizado aportaciones a LCIF, y al carnet solo 16; Se recibió y se reportó 

la aportación de 5 clubes hermanos para que fueran utilizados en la campaña realizada en 

favor de Muzquiz Coahuila; Así como 8 clubes solicitaron Kits para el concurso cartel de la 

paz, y 2 clubes realizaron depósito para reservar en el hotel Maeva; Se han apoyado a varios 

Clubes con respecto a depósitos efectuados y que no se veían reflejados sus pagos en los 

estados de cuenta, se envía la solicitud a la Internacional de la cual recibimos respuesta 

positiva en todos los casos. 

 

LECTURA DEL DICTAMEN DEL COMISARIO C.L. CONSUELO MARICELA 

GONZÁLEZ ARREGUIN; tuvo a bien a dar lectura a su dictamen, En Nuevo Laredo, 

Tamps. 5 de noviembre del 2022, en cumplimiento con el compromiso adquirido con el 

Gobernador del Distrito y con fundamento en los reglamentos y estatutos que nos rigen 

ocurro ante ustedes a efecto de realizar el Dictamen correspondiente de las cuentas de la 

tesorería del periodo comprendido del 1ero de julio al 30 de septiembre del 2022, en el cual 

se manifiesta los siguiente. Una vez que se han revisado los ingresos y egresos manejados 

por el C.L. Juan José Rodríguez Valdez tesorero del distrito, se certifica que se encuentran 

debidamente apegados a la normativa autorizada, por lo que se concluye a autorizar las 

cuentas a la tesorería a la fecha indicada. 

 

APROBACIÓN EN SU CASO DEL INFORME DEL TESORERO Y DICTAMEN DEL 

COMISARIO; Una vez terminada la participación del Tesorero y el Comisario, el 

Gobernador del Distrito C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez, solicito a los asistentes 

aprobar ambos informes, quienes externaron su aprobación con mayoría visible. 

 

INFORME Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL INFORME DE TESORERIA Y 

CONVENCION DEL EJERCICIO 2019-2020 DE LA PASADA GOBERNADORA DEL 

DISTRITO B3 C.L. IRMA LAURA ORTIZ MOCTEZUMA DICTAMINADO POR EL 

COMISARIO; Con respecto a la solicitud que se le hizo a la compañera Irma Laura Ortiz 

Moctezuma se le envió un correo al cual se le da lectura solicitando los informes de tesorería 

de tu ejercicio 2019 2020, con las correcciones hechas toda vez que en su momento no fueron 

aprobadas y fueron devueltos para su corrección esto debido a que es necesario tiempo para 

verificar los números y estar  en condiciones de rendir informe ante la asamblea en la segunda 

junta de gabinete 5 y 6 de nov en Nuevo Laredo, así mismo es necesario la revisión de las 

cuentas de la Convención Distrital de tu ejercicio ya que existe una reclamación por parte de 

una compañera del club de leones Ciudad Madero-Tampico a quien no se le reembolso la 
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cantidad de $10,000.00 los cuales fueron entregados para la separación de una habitación 

doble en el hotel donde se llevaría a cabo la convención misma que fue cancelada por 

situación de pandemia. Dicho correo fue enviado el 4 de octubre con copia para el tesorero 

Raúl Cavazos Caballero y del cual no se obtuvo respuesta favorable ya que no entrego 

ninguna documentación como se solicitó y no estoy en condiciones de rendir informe.  Por 

lo que le dejo al Gobernador y a su Gabinete la decisión que ellos tomen para la resolución 

de este conflicto. 

En voz del Gobernador del distrito B3, en el tema de Irma Laura Ortiz Moctezuma pues no 

se puede pedir nada ya que no correspondieron a la petición para poder dar algún veredicto, 

se hace mención que en tiempo y forma se realizó dicha petición y el único objetivo de esta 

era aprobar las cuentas de Irma Laura Ortiz Moctezuma las cuales no se pudieron aprobar en 

su momento por cuestión pandemia, y que se entregó un informe que tenía muchas 

inconsistencias pequeños errores y que prácticamente de lo que se trataba era de   que el 

tesorero anterior se sentara con el comisario y cuadraran las cosas para poder aprobarlas. 

Recalcando que no se recibió ninguna respuesta favorable y que verán que se va a hacer con 

el tema relacionado con la compañera ya que no se le ha reintegrado ningún dinero de la 

convención y lo pongo en el pleno para que sepan lo que pasa. 

INFORME DEL DIRECTOR DE CAMPAÑAS EN JUNTAS DE GABINETE DE LA 1RA. 

CAMPAÑA DISTRITAL “LOS LEONES SOMOS ÚTILES” C.L. MARÍA ISABEL 

CHARLES CEPEDA; Hizo uso del micrófono a fin de brinde su informe sobre dicha 

campaña en el cual se hace la presentación de los útiles y libros que fueron donados en la 

lectura de acción, fueron 53 Clubes entre Reina, LEOS, Jefes de Zonas, Presidentes de Club, 

así como Comité de Damas, haciendo mención que se recibió el informe por parte del Club 

de Leones Morelos Coahuila, al igual que Muzquiz, los del club de Leones Acuña del Rio 

entregando un total de 80 mochilas y 300 paquetes de útiles escolares, así el Club de Leones 

saltillo A.C. donó 70 kits en el Ejido Bañuelos a niños de bajos recursos. El Club de Leones 

Trascender Nuevo León también donó en escuelas de bajos recursos, el Club de Leones 

Monterrey Colinas, el Club de Leones Morelos A.C. donó 101 paquetes de útiles escolares, 

Acuña A.C. en Escuela Arturo Peña T.V. y donó en mochilas 300 paquetes y para los 

maestros dono 12 paquetes didácticos, lo cual se sustenta en el video de las escuelas donde 

se donó, en las telesecundarias fueron 401, en la Escuela Casa Hogar Ciudad de Dios, Escuela 

Primaria del Club de Leones. El Club de Leones San Luis Potosí Valle de Tangamanga donó 

77 paquetes de útiles escolares los cuales fueron entregados en ejidos y escuelas y realizaron 

unas reparticiones particulares. Cabe mencionar que en esta actividad participaron las 

Reinitas de Cachorros participaron donando útiles escolares a niños de bajos recursos. 
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PARTICIPACIÓN DEL PRESIDENTE DEL CÍRCULO DE EXGOBERNADORES C.L. 

MARIO ALEJANDRO OLIVERA BUSTOS; Acompañado por  C.L. Eduardo Vázquez 

Secretario del círculo y el Tesorero C.L. Jesús Rodríguez y por otros exgobernadores 

integrantes del círculo Víctor y Julio para informales que el en la reunión que se tuvo ese día, 

posterior a la reunión en la cual acompañamos al Gobernador y al Gabinete, se analizaron 

algunos asunto pendientes que requerían nuestra intervención de nosotros,  con el 

Gobernador presente y también para llegar a un acuerdo y hacerle llegar una solicitud para 

hacer algunos ajustes en caso de que sea aprobada y considerada adecuada a esta Junta de 

Gabinete, y que en su momento se te hará llegar por escrito, este acuerdo que tuvimos en el 

Circulo de ex gobernadores y ratificamos nuestro apoyo incondicional no solo al Gobernador 

sino al Distrito B3 puesto que estamos comprometidos en servir a nuestra sociedad de leones 

y a la sociedad que nos comprometimos a servir. El círculo de exgobernadores en comunión 

fraternal como es costumbre seguiremos trabajando y estaremos pendientes para lo que se 

ofrezca, y les ofrecen el apoyo y lo que requieran a los clubes de leones en caso de que 

busquen alguna asesoría, algún acompañamiento para que estemos presentes para ofrecer 

algún consejo o capacitación. 

INFORME DEL GOBERNADOR DEL DISTRITO B3; C.L. FRANCISCO JAVIER 

MENDIOLA MARTÍNEZ; Dirige las palabras siguientes palabras acerca del trabajo que se 

ha ido desempeñando y las visitas que ha realizado a los clubes los cuales han sido casi 40 

de los 81 clubes y algunos se le va a restar ya que no asisten o no sesionan. Haciendo mención 

a que tienen un déficit de membresía de casi 50  en negativo, se han dado bajas, pero también 

altas, en el informe de los jefes de zona se da a conocer que existen zonas con muchos 

problemas ya que son clubes que se han mantenido con pincitas y que se cambiara un poco 

la estrategia ya se platicó con los clubes para que entren los LOC ya que ellos cuentan con la 

capacitación para no tener este tipo de problemas, y como siguiente paso poder equipar a los 

jefes de zonas y acércalos a los LOC. Teniendo la presencia de Julio Charles, Eduardo 

Chávez, Rigo y José Luis Alatorre que son exgobernadores y que son asesores de jefes de 

zona tomando en cuenta la experiencia que tienen y que todo eso sea transmitido a los jefes 

de zona y puedan lograr muchas cosas. En diciembre se esperan bajas, pero está en los jefes 

de Zona y en el Gabinete detener esas bajas y sobre todo Incrementar la membresía ya que 

se está solapando que existan CLUBES con 5 socios y que solo pagan la membresía en la 

internacional para mantener la filiación, pero al distrito no están pagando la cuota distrital ni 

a la nacional. Debemos de tener en cuenta algo muy importante que cuando un club se coloca 

en status Quo, por falta de pago incluye todo el distrito la nacional y la internacional y aquí 

solo se hace caso a la internacional. Debemos de tener en cuenta que el Estatuto Internacional 

dice A SALVO DE SUS OBLIGACIONES, y esas obligaciones son sus pagos y esos son el 

distrital nacional, El internacional ya que el de LCIF es opcional; Les da las gracias ya que 
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hizo algo posible ayudando al comité de damas a una rifa, de esa rifa antes de diciembre se 

verá una aportación de 1 dólar o más dólares, ya que hubo socios que vendieron solos el 

talonario y que se aumentaran las aportaciones personales y que ahí clubes que van a buscar 

aportar 25 dólares por socio y que el programa inicial es aumentar la aportación personal a 

LCIF, la idea principal es ayudar al COMITÉ DE DAMAS en otro proyecto ya que venderán 

unos productos y que necesitan que les ayudemos ya que no ahí comité de damas y ese dinero 

es para alcanzar la meta de los 2 mil socios aportadores y depende de la ayuda que le 

brindemos al Comité de Damas para lograr el objetivo.  

Hace mención y solicita el apoyo de todos para que las cosas mejoren y que él es solo el 

representante de ustedes, el trabajo duro y el de las aportaciones es de ustedes, y que ellos 

como gabinete tienen que acercarles las herramientas para que puedan crecer. En la 1era junta 

de gabinete les pregunte que esperan y que quieren del gobernador. Existen diez clubes que 

aún no entregan su P-101 y que no hemos encontrado a sus directivas ya se le ha buscado; 

Queremos llegar al cierre de este  semestre con números positivos, no en membresía ya que 

es imposible, porque así se piensa, pero en nosotros esta hacer el cambio en el distrito ya que 

yo estoy aquí para apoyarlos, y ayudarlos en lo que gusten a pesar de los detalles que tenemos 

dentro del distrito tratamos de solventarlos y queremos que el distrito camine y crezca en 

membresía, en servicio, en aportaciones, pero sobre todo en el servicio y agradezco y felicito 

a las mayoría por su excelente trabajo de servicio. 

Gracias por no perder el rumbo del servicio, porque para eso estamos, gracias a toda la gente 

que se volcó a ayudar a Muzquiz. Recuerden que yo no puedo exigir nada a nadie ya que 

todo mundo viene pagando por estar aquí, sacando dinero de su bolsillo, felicitarlos por estar 

aquí. Sé que hay muchos detalles, todos los clubes tienen problemas, no hay club perfecto y 

todos batallan en algo, pero todo tiene solución. Prácticamente lo que les tengo que reportar 

es cómo andamos en la membresía cómo andamos en la fundación y agradezco la gente que 

trae programas para la fundación de mutuo o propio, las aportaciones.  

En diciembre se hará una evaluación de cómo van los clubes porque estamos buscando en la 

convención premiar al mejor club. 

 

PLATICA POR EL PASADO GOBERNADOR DEL DISTRITO C.L. MARIO 

ALEJANDRO OLIVERA BUSTOS; toma la palabra el Instructor certificado donde su 

presentación acerca de las Relaciones Publicas, brinda la información de facilitadores en el 

distrito múltiple, ya que ellos no se certificaban hasta no completar una tarea que se les 

encargaba para completar su certificación y que lastimosamente solamente tres compañeros 

que se inscribieron mismos que ya lo concluyeron y ya tengo su certificación una de ellas en 

C.L. Amelia Campos Salgado entre otros dos compañeros. Las relaciones publicas en un 

conjunto de acciones de comunicación estratégica, coordinadas y sostenidas a lo largo del 
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tiempo, otra forma es promovernos de una manera agradable porque queremos atraer de una 

relación simpática y de buena voluntad de una persona con otra para transmitir ciertos 

objetivos y poner programas de acción panificado es decir programar y planificar para llevar 

a cabo nuestros objetivos. Una parte importante de las relaciones públicas, la prensa y la 

propaganda, y que el ámbito de acción lo encontramos con las personas en el interior y en el 

exterior, dirigirnos a ellos de manera adecuada. En la página de la Institución Lions Club 

existen modelos de boletines de prensa que podemos utilizar, pero también cuando estamos 

llevando a cabo una actividad de servicio transcendente de impacto importante como lo son, 

una campaña de donación de lentes que en ocasiones reúne entre 300 o 400 personas que se 

le está entregando un par de lentes previo a un examen de la vista, llamar a la prensa para 

que asita y le di publicidad y que se dé a conocer más. Esas son relaciones publicas positivas. 

Algo que es importante es que unas buenas Relaciones Publicas, proyectan una buena 

imagen, y que las actividades que no se vean muy bien, pero que al tener nosotros unas buenas 

relaciones públicas, esas van a opacar las fallas pues no somos perfectos. 

Los objetivos de las Relaciones Publica son fortalecer la imagen del club, en la comunidad, 

con las autoridades para que nos apoyen, fortalecerlo con otras organizaciones de servicio 

para poder trabajar en conjunto, trabajar con los medios de comunicación y aun mejor con el 

público en general. Y en el objetivo general seria fortalecer la imagen del leonísmo 

internacional, colaborando también con el aumento de socios, la extensión, la capacitación 

de donaciones y credibilidad, facilitando el acceso a comunidades desfavorecidas.  Para que 

valgan la pena las Relaciones Publicas tendremos que fortalecerlas y fijarnos metas y llevar 

a cabo ciertos requisitos como lo es un plan de acción y estrategias a través de campañas 

informativas y operativas, ya que todos somos responsables en el leonísmo de llevar acabo 

unas buenas relaciones. 

Para un buen asesor de MERCADOTECNIA, que tenga el tiempo, conocimiento, capacidad, 

debe de tener una serie de factores importantes para que efectivamente lleve a cabo las 

actividades de PRENSA Y DIFUSION, y que también pueda asesorar al resto del grupo y 

decirles que y como hacerle para llegar a nuestros clientes más importantes. Mantener una 

comunicación con los MEDIOS DE COMUNICACIÓN de una manera permanente. 

Aprovecharnos de los MEDIOS ELECTRONICOS, conocer y emplear las redes sociales y 

publicar. El uso de volantes y posters debemos de saber cómo hacerlos y no llenarlos de 

información dejan de ser atractivos, estos tienen su técnica de sabes cuándo cómo y por qué 

voy a repartir volantes, en si usar todos los recursos con los que contamos como lo son las 

páginas WEB; Finalmente, mientras mejor nos relacionemos más conocidos tendremos, 

seremos mejor recibidos por que tenemos una buena imagen y que esta sea positiva, 

aumentarán nuestras amistades y tendremos más credibilidad con esto querrán estar con 
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nosotros un mayor número de personas, igual serán más socios, más clubes y tendrá un mayor 

impacto a la comunidad. 

Finalmente, terminando con la participación del C.L. Mario Olivera Bustos se marca un 

receso para continuar con los trabajos el Domingo 6 de noviembre a las 9:00 horas, no sin 

antes recordarles de la invitación para participar en la actividad cultural de la noche 

denominada “Noche de Casino” programada a las 20:00 horas en el salón principal del Club 

anfitrión. 

DOMINGO 6 DE NOVIEMBRE A LAS 9:46 HRS. 

ASUNTOS GENERALES; el Director de Ceremonial y Protocolo C.L. Ramón Juárez Ferrer 

dio inicio al punto de la agenda, bajo el siguiente orden de participación y recordando que su 

participación será el tiempo establecido el cual no debe de exceder de 3 minutos en cada 

participación. 

 

 C.L. Raymundo Ríos Hernández, Presidente de Club de Leones Villa de Guadalupe 

A.C.; tema a tratar inconformidad, refirió que el desacuerdo que se tuvo de la 

Resolución de Disputas donde el Club de ver involucrado donde sale a Favor la 

Reincorporación de dos compañeros que fueron expulsados, EL CLUB NO 

ACEPTA ESA RESOLUCION por diferentes motivos, No a la invitación de la 

reincorporación y piden al G.D. Francisco Javier Mendiola Martínez consensado los 

tiempos para estar preparados 5 – 7 días para que se Retracte de esa decisión de lo 

contrario se van a ver a la necesidad de acudir a la Oficina Internacional contra quien 

resulte responsable, incluyendo a los tres Ex Gobernadores que firmaron el acta por 

no haber seriedad, pero están en la disposición de hablarlo para no llegar  más lejos 

pero Villa de Guadalupe está preparado donde se tiene grabado todas la Juntas, 

señala al C.L. Jesús Alberto Rodríguez Rico de ser engañado junto con el Club y 

ellos tener las pruebas, afirmando que no se van a dejar. 

 C.L. Celso Martínez Gutiérrez del Club de Leones Ramos Arispe; tema a tratar 

regularización de los Clubes, menciona que consultando la página MyLion son 81 

Clubes de esos se tiene 29 Clubes con -20 Socios cada Club la cual representa 35% 

de la totalidad de los 81, el cual hace la invitación a los Jefes de Zona a hacer una 

campaña para recuperar esos Clubes que se normalicen de acuerdo con los estatutos 

y reglamentos Internacionales que como mínimo que deben de ser 20 socios, de ese 

análisis 10 Clubes son de Coahuila, 7 de Nuevo León, 6 de San Luis Potosí y 6 de 

Tamaulipas, convoca al Gobernador de visitar a dichos Clubes para ver que está 

pasando. 
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 C.L. Rigoberto González González, Presidente del Club de Leones General Zuazua 

N.L.; asunto enfermedad, refirió que para el mes de septiembre los Leones buscan el 

apoyo para los niños no tengan Cáncer portando un listón dorado, para el mes de 

octubre buscan el apoyo para el Cáncer de Mama para las mujeres portando un listón 

rosa y en el mes de noviembre buscamos apoyar la Diabetes pero tenemos un listón 

en forma de circulo color celeste, se hace referencia de otro listón un moño color 

celeste contra el Cáncer de Próstata para hacer conciencia a todos los Leones 

hombres es importante que se realicen periódicamente exámenes, el 23 de noviembre 

aparte de la Diabetes es el Dia Nacional del Cáncer de Próstata en México, el 11 de 

junio es el Dia Mundial del Cáncer de Próstata, simplemente quiere hacer conciencia 

de realizar e inviten a las personas mayores de 40 años a hacerse un examen para 

salvar vidas, detectar y tratar a tiempo, ya que el padece de Cáncer de Próstata pero 

ya se encuentra en tratamiento, 

 C.L. Raúl Jorge Cavazos Caballero del Club de Leones Zaragoza; sobre replica, 

saludo a los miembros del presídium y a los Compañeros Leones, mencionando que 

más que replica  quiso nombrarle actualización de información o de algún otra 

manera, ya que no se presentó para responder ni criticar lo que un día antes  se expuso 

con respecto al tema de Tesorería, lo primero que pidió es externar su disposición a 

resolver cualquier asunto que este pendiente con respecto a los temas de tesorería y 

de convenciones decirles que el 22 de agosto del 2020 emitió un informe de tesorería 

que en esa misma reunión fue en forma virtual el comisario emitió su dictamen 

autorizando las cuentas con un saldo al cierre $31,209.38, con respecto al tema del a 

C.L. María Isabel de Ciudad Madero – Tampico que refiere un adeudo, está en la 

mejor disposición de platicarlo pidiendo la intervención del Gobernador para 

poderse reunir con la compañera y solventar de manera definitiva este asunto, de la 

manera que se tenga que solventar, si a la compañera no se notificó o no se le informo 

asumimos lo que venga y atenderán la solicitud de la compañera.    

 El C.L. Ramón Juárez Ferrer, Director de Ceremonial y Protocolo, hizo uso del 

micrófono para comunicarles a toda la membresía presente, que es de su personal y 

particular intención cuando se den los tiempos y de acuerdo a los estatutos y la 

convocatoria que en su momento se lance para contender por la Pre -candidatura para 

la 2da. Vice Gobernatura de nuestro distrito, esperando contar con el apoyo de todos 

y todas. 

 

PARTICIPACIÓN DE DIRECTORES DISTRITALES, en este punto se contó con los 

siguientes Directores Distritales, de igual manera se le solicito que respetaran los tiempos 

establecidos no mayor a 3 minutos. 
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 C.L. Roberto Padilla Romero, del Club de Leones Villa de Guadalupe; Director 

Distrital del “Programa Alerta” quien en su mensaje hablo sobre el programa donde 

tuvo a bien hacer una cooperación de aportaciones por partes de clubes donde se 

manifestó al G.D. Francisco Mendiola al saber de las necesidades que se tenían en el 

Municipio de Muzquiz y posteriormente en el Municipio de Cadereyta debido a las 

torrenciales lluvias de septiembre ciertas comunidades en la mayoría de Muzquiz se 

inundaron, se procedió hacer un programa para promover una solicitud de 

Subvención de Emergencia que correspondía a $10.000 USD que fue efectuada por 

nuestro Sr. Gobernador, el secretario y él como Director Distrital de Programa Alerta, 

el cual se hizo llegar a la comunidad de Muzquiz $195,000.00 pesos de igual manera 

participaron Clubes en forma económica y en especies para ayudar a la comunidad y 

de acuerdo a la reunión conjunta que se tuvo con los jefes de Zona y el Gobernador 

se optó también por ayudar a la Cd. de Cadereyta que también se vio afectada. De la 

Subvención $195,000.00 pesos se llevaron y se compraron 400 despensas, 500 

cobertores y 100 kits de limpieza, y a la vez hubo Clubes que participaron donde 

efectuaron depósitos en efectivo y otros pusieron Centros de Acopio. Con el donativo 

en Efectivo de los Clubes se compraron 120 botellones que requerían las 

comunidades de Muzquiz que fue entregados. Para la participación durante la entrega 

de acopio de estos artículos ya mencionados en el distrito con la Subvención fueron 

distintos Compañeros Leones de Clubes de los que conforman los cinco estados que 

conforman el Distrito B3, aso como Reinas y Reinitas, Comités de Damas, dando 

como total en efectivo $21,300.00 pesos y en artículos donados un total de 31,973. El 

agradecimiento a todos los clubes que participaron, se hizo mención que hubo clubes 

que también llevaron directamente ayuda a Muzquiz, la ayuda para Cadereyta fue de 

casi un 30% - 40% de esta cantidad de artículos; hizo uso del micrófono el C.L. 

Rolando Avalos Guerra, presidente del Club de Leones Muzquiz A.C., para agradecer 

a todos los compañeros de todos los clubes que apoyaron afirmando que el informe 

que dio el Director Distrital del Programa Alerta fue lo que recibió. 

 C.L. Araceli del Pilar González Acosta, del Club de Leones Nuevo Laredo 

Centenario; Directora Distrital “La Lata que dan los Leones”, hizo un recordatorio 

11, 12 y 13 de noviembre es la campaña anual “La Lata que dan los Leones”, 

mencionando que con anterioridad se les hizo llegar la carta que expidió Soriana a 

nivel nacional para que se solicite permiso a las diferentes tiendas de nuestras 

cuidades, también se tiene el flyer de la campaña para realizar volantes y lonas para 

la difusión de la misma, se les pide que los informes se le envíen antes de 30 de 
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diciembre de este año, en los formatos que también ya se les envió, sin olvidar de 

subir la información a MyLion. 

 C.L. Marcial Martínez Gutiérrez del Club de Leones Ramos Arizpe; Director Distrital 

“Medio Ambiente”, hizo uso de la palabra para hablar sobre el “Hermanamiento de 

Clubes por el Medio Ambiente”, mencionando que el estado de Nuevo León tiene 

470 árboles plantados en las Sierras de Santiago más 200 que tiene listos para ser 

plantados, el estado de Coahuila tiene 200 árboles plantados más 200 árboles listos 

para plantar en el Ejido de Higo, los demás estados de San Luis Potosí se le pide a los 

Jefes de Zona que apoyen a seguir reforestando y cumplir con la meta de los árboles 

y a los presidentes de los clubes que informen la cantidad de árboles a MyLion para 

que se reflejen en las métricas y tener una contabilidad de árboles plantados y cumplir 

con la meta que se ha fijado en este ejercicio.  

 C.L. Ramiro González Lozano del Club de Leones San Nicolas de los Garza; Asesor 

Distrital “Cáncer Infantil”, compartió su informe sobre el “Reto Dorado” que se 

adquirió en el mes de septiembre, “Septiembre Dorado” fue cumplido, agradeciendo 

a todos los Clubes de Leones que participaron y apoyaron esta gran campaña, 

mencionando que el MyLion solo 35 Clubes están reportando las actividades, los 

demás Clubes que les hace falta informar se les invita hacer su reporte para que 

aparezcan en las métricas.  

 C.L. Julio Alberto Morales Moreno del Club de Leones Monterrey Poniente; Asesor 

Distrital “Mitigar el Hambre”, refirió en su reporte que al 31 de octubre el distrito 

tiene 119,613 actividades de servicio las cuales 46,469 son de Mitigando el Hambre 

el equivalente al 39%, es decir que es una actividad que los clubes las llevan a cabo 

de manera muy natural; así mismo las actividades 1962 las cuales 408 son de Mitigar 

el Hambre equivalente al 25 % y las personas servidas es en ese orden cantidades 

servidas son 59,918 horas en todo el distrito las cuales 15,140 se las han dedicado a 

Mitigar el Hambre equivalente a 25%, los clubes ha recaudado fondos por $241,722 

USD en todas las actividades globales y distritales el 14% son aplicadas a Mitigar el 

Hambre con 34,235 USD en productos en especie, los clubes han donado en todo el 

Distrito B3 780,573USD en especie y en horas león las cuales 127,571 USD se han 

aplicado en actividades de Mitigar el Hambre equivalente al 16% mencionado que 

estas métricas solo son de 48 Clubes de 81 que conforma el Distrito, es decir que solo 

el 60% está subiendo las actividades a MyLion, haciendo la invitación a los Jefes de 

Zona para que le ayuden a participar en esta actividad que es tan importante, se hizo 

la presentación de dos videos que se realizaron en la Subvención de Emergencia de 

Muzquiz haciendo referencia que es acerca de Mitigar el Hambre. 
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 C.L. Eduardo de Jesús Vázquez Torres del Club de Leones El Refugio; Asesor 

Distrital de la Campaña de la Visión; explica los problemas que los cuales se 

enfrentan por el uso del celular y de las computadoras tales como como fatiga visual, 

la resequedad, visión borrosa, etc., así también menciona unas sugerencias muy útiles, 

ya que son muy necesarias para tener una mejor salud visual ya que de lo contrario 

pueden existir defectos refractivos, pueden existir enfermedades en los ojos que 

muchas veces estaos propensos a padecerlas; hace mención a quince Clubes por 

mandar su informe correspondiente la cual recibirán una lona, unas cartillas de 

Snellen de letrados e iletrados para que puedan utilizar en sus campañas visuales que 

realizan en diferentes lugares; por su parte hace la invitación para seguir participando 

en esta jornada durante el periodo leonístico 2022-2023. 

 C.L. Rigoberto González González del Club de Leones General Zuazua; Asesor 

Distrital LOC, quien informo de lo que sucedió en este periodo de la primera junta a 

la segunda junta; en la primera junta se lanzó la Campaña León Orientador 

Certificado en la cual se registraron 90 personas, agradeciendo al Gobernador 

Francisco J. Mendiola Martínez por permitir abrirlo y darle apertura a Latinoamérica, 

de esas 90 personas solo  27 fueron los que se graduaron el pasado miércoles 2 de 

noviembre donde estuvieron como invitados el G.D. Francisco J. Mendiola Martínez 

y el P.C.G. Alfonso Oviedo Villarreal donde pudieron constatar el éxito de este 

programa de León Orientador Certificado para estos 27 compañeros leones de 

Latinoamérica, el padrino de generación fue el P.D.I. Ramiro Vela el cual prometió 

un obsequio, hizo una invitación a participar en siguiente programa LOC llamado 

“CINCO TEMAS DE ACTUALIDAD Y UNA MOTIVACIÓN”; hizo uso del 

micrófono el Gobernador para hacer la invitación a todos los leones para participar 

en los diferentes programas que tienen en el Distrito, el Gobernador junto con el 

Presidente del Consejo de Gobernadores hace entrega de un reconocimiento al C.L. 

Rigoberto González González por el Aumento de Membrecía del año pasado. 

 C.L. Ricardo Rocha Reyes del Club de Leones Huejutla Centenario; Asesor Distrital 

Leo, dirigió saludo a la membresía presente, comento los últimos acontecimientos 

con los jóvenes LEOS del Distrito B3 son el resultado de muchas razones negativas, 

pero sobre todo la desinformación y mentiras, comento que la anterior Directiva 

Distrital se dio de baja por la falta de comunicación y trabajo al compromiso 

adquirido con el Leoismo, Directiva que fue designada no fue votada en una reunión 

que solicito al Gobernador Francisco Mendiola en el mes de Julio la nula 

comunicación con el presidente en su momento fue muy deficiente y al no contestar 

a varios mensajes y llamadas por más de 21 días y que hasta la fecha no ha recibido 

ninguna respuesta de parte de ellos el último mensaje y correo que se les envió fue el 
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21 de septiembre. Al no tener mensajes ni llamadas de su parte, se tomó la decisión 

con junto con el Gobernador y el Presidente Distrital Leo de quitar la directiva y hacer 

la propuesta una nueva que realmente tenga el compromiso de trabajar lejos de grillas 

y conflictos de poder; el día 5 de noviembre como asesor leo fue la primera actividad 

de recaudación y servicio que pudimos hacer con los jóvenes del Distrito B3, no se 

pudo trabajar desde julio hasta noviembre por conflictos de mala información que no 

deberían de hacer. Dejando en claro que tiene correos, capturas de pantalla, 

impresiones de documentos, poniendo a dispersión de quien tenga duda o quiera una 

aclaración. 

 C.L. Ma. Guadalupe Medina Fernández del Club de Leones Saltillo El Sarape; Asesor 

Distrital de la Diabetes, hizo mención que los 81 del Distrito B3 han reportado la 

mayoría de ellos satisfactoriamente las actividades realizadas desde el mes de julio al 

mes de octubre de la Causa Global de la Diabetes, anexando fotografías de 

actividades realizadas, así mismo se les hace el recordatorio de subir su informe en la 

página de MyLion. 

 C.L. Irma Guadalupe Barrios López del Club de Leones Saltillo Nueva Tlaxcala; 

Asesor Distrital de Brigadas Médicas, quien compartió su información sobre las 

brigadas de salud que son en septiembre y en marzo, dijo que también pueden hacer 

brigadas en los tiempos y en las condiciones que cada club y cada zona determinen; 

resalta que en total 3,369 servicios otorgados, 2403 personas beneficiadas y personas 

que participaron en el otorgamiento del servicio 189 se ve como si hubo respuesta, se 

le hace la invitación a los jefes de zona, a los clubes que sigan colaborando y 

programando las brigadas médicas para tener muchos más servicios.  

 C.L. Víctor Hugo González Villarreal del Club de Leones El Carmen; Asesor Distrital 

GMT, hizo el uso del espacio para hablar acerca de la membresía, mencionando que 

un día anterior se hizo un compromiso los jefes de zona y el gabinete para asumir la 

responsabilidad, y trabajar todos para sacar adelante el proyecto de la membresía, 

informó que el Distrito B3 está en el último lugar de los 9 Distrito que conforma el 

Múltiple B con -50 socios, es el distrito con más perdida de membresía que tienen en 

este ejercicio, invita a que se haga un trabajo con los jefes de zona para sumar  más 

voluntades al leonísmo, hacer el trabajo y usar con orgullo nuestro emblema, porque 

tenemos que hacer que más gente ingrese al leonísmo para fortalecer a nuestros 

clubes. 

 C.L. Roberto Brown Vázquez del Club de Leones Saltillo, A.C.; Director Distrital de 

Aparatos Ortopédicos, hizo referencia al compromiso que hizo al principio del 

ejercicio el cual era que los clubes que participaran en las actividades de donación de 

aparatos ortopédicos, tenían derecho a un premio y gracias a una gestión que se hizo 
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con una empresa que dono una silla de ruedas, una andadera, un bastón de cuatro 

patas y un bastón sencillo, solo 11 clubes ha realizado esa actividad contando con su 

reporte en la página de MyLion , el Gobernador Francisco Mendiola junto con la reina 

Distrital Marsil I, fueron los encargados de hacer la rifa de los cuatro aparatos 

ortopédicos solo con los once clubes que participaron, donde el Club de Leones 

Acuña, A.C. fue el ganador de la silla de ruedas, el Club de Leones Mujeres Lideres 

se llevó la andadera, el bastón de cuatro paras se lo llevo Club de Leones Nueva 

Tlaxcala y por último el bastón sencillo fue para Club de Leones Saltillo Dra. Esther 

Urquieta Yáñez. 

ARRANQUE DE LA SEGUNDA CAMPAÑA DISTRITAL “QUE LOS NIÑOS NO 

TENGAN FRÍO”; el Gobernador del Distrito C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez tuvo 

a bien a dar inicio a dicha campaña en coordinación con la Dierectora Distrital de Campaña 

en Juntas de Gabinete C.L. María Isabel Charles Cepeda, acompañados de la Reina Marsil I 

y demás Gabinete. 

 

ELECCION DE LA SEDE PARA LA TERCERA JUNTA DE GABINETE; en este punto 

se solicitó la presencia del Presidente del Club de Leones Saltillo, A.C. C.L. José Antonio 

García Dávila, el cual fue quien solicito la sede para la celebración de dicha junta próxima a 

realizarse los días 11 y 12 de febrero del año 2023. Hizo uso del micrófono el Gobernador 

C.L. Francisco Mendiola Martínez para informar que en virtud de que se tenía designado al 

Club de Leones Sabinas para realizar la 3ra. Junta de Gabinete y obviamente emigro a otro 

club teniendo por negativa la aceptación a realizar la junta de gabinete por cuestiones de los 

clubes, hizo la aclaración que el C.L. José Antonio fue a Tampico y aprovecho para hablarle 

por teléfono para pedirle la junta de gabinete porque el Club quiere realizarla, la cual se le 

informo que ya estaban asignadas, teniendo como respuesta del parte del C.L. José Antonio 

que si alguien se le echaba para atrás los tomaran en cuenta para realizar la junta de gabinete 

y fue lo primero que hizo el Gobernador al recibir respuesta por parte del Club de Leones 

Sabinas Mujeres de Corazón al no estar en condiciones de llevarla a cabo, inmediatamente 

se comunicó con el C.L. José Antonio para ofrecerle dicha junta. Así finalmente el 

Gobernador del Distrito; C.L. Francisco J. Mendiola Martínez solicitó a los asistentes a 

someter a aprobación la sede de la Tercera Junta de Gabinete, a lo cual tuvo mayoría visible, 

por cual quedo conformado la sede de la tercera junta de gabinete en el Club de Leones 

Saltillo, A.C. para los días 11 y 12 de febrero de 2023. 

El C.L. José Antonio García Dávila hizo uso del espacio para agradecer al Gobernador por 

confiar en el Club de que harán una buena recepción, afirmando que harán su mejor esfuerzo 

para realizar una buena junta de gabinete, se proyectó un video de la sede del evento, y se 

hizo entrega de la invitación a la junta de gabinete. 
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INTERVENCIÓN DEL DIRECTOR DE CONVECIONES; en este punto el C.L. Ignacio 

Kilian Martínez, informó que a la membresía ha sido muy pobre el registro a la convención 

al Hotel Maeva, hotel designado para la sede de la Convención Distrital ya que se requiere 

un mínimo de habitaciones para Diciembre, en caso de no tenerlos se pasara a modalidad de 

Club, poniendo como fecha límite el 31 de Diciembre 2022 al no tener mas de 100 

habitaciones se pasaría a la modalidad de hacerlo en el Club de Leones de Cd. Madero, A.C. 

y fijar el costo del Carnet para dicha convención. 

INFORME DE LOS RESULTADOS DEL PROGRAMA CARTEL DE LA PAZ; en este 

punto se le solicitó al C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez 2do. Vice Gobernador del Distrito 

B3 diera cumplimiento a lo correspondiente, a lo cual refirió que el tema de este año es 

“Liderear con compasión”, haciendo la presentación de los carteles participantes encabezado 

por la reina Marsil I acompañada de las demás reinitas entraron al salón; hizo mención que 

este año hubo diferencia el cual se hizo dibujo y redacción; pero la redacción fue para una 

categoría especial de débiles visuales. Dando inicio a la premiación de débiles visuales: 

-1er. Lugar Club de Leones Saltillo Nueva Tlaxcala, Diego Fabian Balderas Gómez. 

-2do.Lugar de la Escuela de Invidentes Club de Leones Santa Lucia, Club patrocinador 

Saltillo Nueva Tlaxcala, la niña Aracely Jaqueline Nájera. 

La premiación de los carteles de la paz: 

-1er. Lugar Esc. Primaria Benito Juárez de Saltillo Nueva Tlaxcala, María José Cerda Ramos. 

-2do. Lugar de la Academia Bugambilia del Club de Leones Saltillo, A.C., Natalia Parra 

-3er. Lugar de la Sec. Tec. 41 de Saltillo Nueva Tlaxcala, Uriel Celestino López. 

 

INFORME DEL PRESIDENTE DISTRITAL LEO, L. Sara Gabriela González Name; refirió 

en su informe que cuenta a nivel MyLCI con 19 clubes siendo la mitad que están inactivos a 

nivel Distrito y a nivel Nacional, al día 3 de noviembre los Clubes LEOS Activos son 9, los 

clubes que han informado solo son 5, los clubes activos en la Internacional pero inactivos en 

el Distrito y en la Nacional son 10 a estos 10 Clubes de Leones porque realmente Clubes 

LEOS por lo menos como directivas no tiene contacto, se les hace la invitación a los Clubes 

de Leones que tienen LEOS pasen la información al C.L. Ricardo Rocha Reyes, Asesor 

Distrital de Clubes LEOS o a la Directiva LEOS y si no tienen jóvenes invitan a reactivar sus 

Clubes; en los 19 Clubes LEOS solo son 95 LEOS  Activos y 60 LEOS Inactivo dando un 

total de 155 socios LEOS ante la Internacional; en el área de tesorería se tiene un saldo de 

$12,050.00 gracias a la actividad de un día anterior, haciendo referencia que con ese dinero 

la mitad es para Actividades de Servicios y la otra mitad para comprar Estandarte y Campaña 

con el apoyo del Gobernador ya que se perdieron; Se agradeció al Club de Leones de Nuevo 
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Laredo patrocinador del LEO Nuevo Laredo por donar 30 comidas para hacer la Actividad 

Distrital de los LEOS el cual se entregaron en diferentes parques de la comunidad.  

Hizo uso del micrófono el Gobernador Francisco J. Mendiola Martínez para poner en pleno 

a los que tiene Clubes LEOS para que autoricen la cuota de $50.00 pesos Anuales para el 

Distrito Leo, a lo cual manifestaron su aprobación levantando la mano. Retomando la palabra 

la L. Sara González pide su autorización y apoyo con una subvención para trabajar en 

conjunto con los Leones para hacer Actividades de Servicios que tengan impacto para la 

sociedad, el cual el Gobernador junto con el Gabinete manifiesta su apoyo para los Clubes 

LEOS y para el Distrito LEO. 

 

INFORME DE LA REINA DEL DISTRITO SGM MARSIL I, agradeció el apoyo brindado 

para las actividades, reportando a través de un video los trabajos que ha realizado en las 

causas globales como: Mitigar el Hambre se donaron 60 despensas a familias de escasos 

recursos y a personas que fueron tan amables de donar sus trenzas para la Causa Global de 

Cáncer Infantil logrando recaudar 30 trenzas mismas que se han ido entregando al Distrito 

conforme se fueron recibiendo, en la Cusa Global Medio Ambiente cada mes recolectan el 

PET y el cartón para llevarlos a las recicladoras así como el acopio de taparrosca que 

contribuye al mejoramiento del medio ambiente y a la vez a la Causa Global Cáncer Infantil 

logrando recaudar 100 kg. de taparroscas, 5 galones de arillos de aluminio y 120 kg. de 

cartón, en la Campaña Distrital “Los Leones también somos Útiles” se tuvo la oportunidad 

de donar paquetes escolares a niños de la comunidad y reinas de cada club que asistieron a 

la junta de gabinete para que las motivara a replicar la actividad en su club dando en total 

100 paquetes escolares donados y 60 mochilas en el programa “Lectura en Acción” se trabajó 

con la lectura de cuentos en la escuela Quest Elementary School de San Antonio, Texas y en 

otra lectura de cuentos en la comunidad de Villa Unión, Coahuila al finalizar cada sesión se 

donó 60 libros para niños pequeños, no olvidando a los adultos mayores se visitó a los 

ancianos en varias ocasiones a los cuales se obsequió pañales, ropa, productos personales, 

sillas de baño y muletas, también entregando una sillas de ruedas, finalmente hizo público su 

agradecimiento por el apoyo brindado recibido por parte del Gobernador, así como a la 

asesora de Reinas C.L. Sonia Lizbeth Rodríguez, a sus padres y a los Clubes que la han 

invitado a sus coronaciones. 

 

INFORME DE LA DIRECTORA DE LOS COMITÉS DE DAMAS DEL EJERCICIO 2022-

2023, D.L. ANA LAURA SANTOYO DE MENDIOLA; reporto que los comités de damas 

están conformados por 607 esposas de Leones y 151 viudas y cooperadoras dando un total 

de 758 Damas, contando con 19 comités de damas dando la bienvenida al nuevo comité de 

damas de Sabinas Hidalgo. Informo que en la Causa Global Cáncer Infantil donaron 189 
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trenzas de las cuales se lograron elaborar 10 pelucas oncológicas de las cuales a la Reina 

Distrital se le entregaron 2 pelucas, a Saltillo El Sarape se entregaron 4 pelucas, Sabinas 

Mujeres de Corazón 1 peluca y 3 pelucas más a diferentes clubes; comento que para antes 

del mes de Diciembre a todas las personas que participaron en la rifa recibirán la donación 

del USD en cada una de sus cuentas, pidiendo de favor que entreguen las listas de los socios 

que hayan aportado con la rifa para poder hacer la aportación. Mencionó que para esta junta 

apoyo y ayuda para realizar la donación para Cáncer Infantil” Luchando con una Sonrisa” 

con la compra de artículos que se pusieron a la venta. 

 

INSTRUCCIONES CORRESPONDIENTES DEL GOBERNADOR C.L. FRANCISCO 

JAVIER MENDIOLA MARTÍNEZ PARA LLEVAR A CABO LA ELECCION DEL 

COMITÉ DE REGRISTRO DE CANDIDATURAS EN VISPERA DE LAS 

ACTIVIDADES PROXIMAS A REALIZARSE; hizo uso del micrófono para proceder a 

elegir COMITÉ DE PONENCIAS que debe ser elegido en esta junta para que sea el que 

reciba todas las ponencias para promover algún cambio a los estatutos o promover algo hay 

que registrarla en la 3ra. Junta de Gabinete con el comité de ponencias para que evalúen, 

analicen, estudiar y proponer a votación si es factible en la convención, así escogiendo 5 

cinco uno de cada estado que conforma el Distrito B3; C.L. Araceli del Pilar González Acosta 

del Club Nuevo Laredo Centenario, C.L. Manuel Silva Ubilla del Club de Leones Saltillo, 

A.C., C.L. Camilo Ibarra Robaldino del Club de Leones Soledad de Graciano Sánchez, C.L. 

Ricardo Rocha Reyes del Club de Leones Huejutla Centenario, C.L. Julio Alberto Morales 

del Club de Leones Monterrey Poniente. Se precedió a la misma dinámica para elegir el 

COMITÉ DE ELECCIONES quedando representado por C.L. María Antonia González del 

Club de Leones Monterrey la Silla, C.L. Ricardo Rocha Reyes del Club de Leones Huejutla 

Centenario, C.L. Yolanda Casillas del Club de Leones El Refugio, C.L. Francis Saucedo del 

Club de Leones de Cd. Victoria, C.L. Roberto Brown del Club de Leones Saltillo, A.C. 

 

MENSAJE DEL SEGUNDO VICE GOBERNADOR C.L. MILTON WALDO ORTEGA 

VÁZQUEZ; agradeciendo al Club de Leones Nuevo Laredo por organizar la junta de 

gabinete, así como el agradecimiento por confiar en él y en su esposa D.L. Rebeca Garza 

para representarlos como 2do. Vice Gobernador y 2da. Vice Directora respectivamente, 

comento que se siguen preparando para asumir la responsabilidad así mismo agradeció al 

Instituto de Lideres y Dirigentes y sus capacitaciones a las cuales asisten, a los Pasados 

Gobernadores Mario, Víctor y José Luis, del mismo modo hizo mención al Gobernador que 

cuenta con todo su apoyo para que el Distrito siga siendo el mejor de todo México. 
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MENSAJE DEL PRIMER VICE GOBERNADOR C.L. GAUDENCIO MILÁN 

CASTAÑÓN; empezó con una frase “Como el ave fénix sacudirnos todo lo que tenemos 

desgastado y resurgir como el Distrito más fuerte de México el Distrito B3”, agradeciendo el 

apoyo del Presidente del Consejo C.L. Alfonso Oviedo Villarreal y al 2do. Vicepresidente 

C.L. José Luis Olivares Rodríguez y que deben sentirse orgullosos de tener en el Distrito a 

dos grandes dirigentes que a nivel Nacional los conducen a favor de los que menos tienen; 

hacer el compromiso de segur trabando para fortalecer ese aspecto, así mismo la felicitación 

al Club de Leones de Nuevo Laredo por excelente trabajo; el resultado del trabajo realizado 

a la fecha de los Clubes por la calidad humana de cada uno de los Socios, de las Damas 

Leonas, de las Reinas, de los LEOS y de los Cachorros es el resultado que a la fecha que se 

va realizando, haciendo la invitación a seguir trabajando para recuperar el liderazgo de 

nuestro Distrito a nivel Nacional; ratificando al Gobernador su apoyo y reconocimiento en 

cada una de las actividades que se realicen sumándose cualquier de ellas que le encomienden. 

 

MENSAJE DE FUNCIONARIOS LEONÍSTICOS; en este punto hizo uso del micrófono el 

Presidente del Consejo de Gobernadores el C.L. Alfonso Oviedo Villarreal para hablar de la 

falta de membresía y lo que hicieron el año pasado para menguar la falta de membresía dando 

unos cursos o dando unas reuniones que se llamaron Reuniones de Cumbres del Distrito 

Múltiple B, lo cual motivo a los lideres nacionales, el cual consta de visitar cada distrito, una 

cumbre dirigida a los lideres del gabinete, así como a los presidentes de los clubes, diciendo 

que las metas son las mismas y que el trabajo del Distrito Múltiple es motivar a todos los 

Distritos para revertir la tendencia y tener más socios que ayuden a servir; algo que preocupa 

y se quiere retomar para cumplir las metas dando hincapié a los LEOS para recibir todo el 

apoyo ya que es cierto que deberían tener más LEOS para tener más juventud porque el 

verdadero motivos de los LEOS es que todos los clubes tengan un Club Leo para poder 

cumplir el verdadero compromiso de ese programa que es apoyar a la juventud, formar 

hombres de bien, formar muchachos de bien, eso es el verdadero motivo de los leones; en el 

programa LCIF somos tanto el Distrito B3, como el Distrito Múltiple somos de los que ms 

aportamos en el área estatutaria 3  somos de los que más se aporta en la fundación; con el 

programa Melvin Jones mandaron $250 USD, que son 250 colaboradores cada placa Melvin 

Jones es un colaborador aunque todo el club apoyara para esa placa, no se quiere descuidar 

dicho programa se va seguir haciendo lo mismo para apoyar al Programa Melvin Jones pero 

se quiere a nivel nacional cambiar el chip y que todos los socios  se conviertan en socios 

colaboradores bajo los diferentes programas que tiene LCIF  como son el Club Modelo, el 

Club Cooperador, en lo individual si se quiere donar lo que quieran para convertirse en socios 

colaboradores para subir la métrica. 
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Hizo uso del espacio el Ex Director Internacional Pedro Botello Ortiz, menciono que fue 

invitado por el Alcalde de Apodaca para recibir junto el Club de Leones Monterrey 

Chepevera, A.C. un Certificado de Excelencia de prestación de Servicios Odontológicos de 

la clínica del Club de Leones Monterrey Chepevera, A.C., el cual se tuvo una reunión con 

los integrantes de la fundación Ver por Otros que es también del mismo Club el cual se llegó 

al acuerdo de prestar el servicios a todos los Clubes de Leones, a todos los socios del Distrito 

B3 o de todo México, con costo para los socios de los Clubes de Leones sería una octava 

parte del costo comercial para poder hacer uso todos los socios de este beneficio; en relación 

con el tema de Club de Leones Villa de Guadalupe, A.C. le preocupo y es por eso que exhorta 

a las autoridades, a los Jefes de Zona correspondientes a esa sección en el caso del Club de 

Leones Villa de Guadalupe, recordando que esta escalada que se esta presenciando y 

sorprendió a todos por la mañana, no debió haber existido porque cree con todo respeto y 

estatutariamente hablando cree que se violaron principios de la Autonomía de Clubes de 

Leones, mencionando que la asamblea designa lo que se tiene que hacer, recordando que los 

funcionarios son facilitadores para que los Clubes de Leones sigan subsistiendo, y que en 

muchas ocasiones se ejerce acciones de prepotencia y poder que no deben de hacer ante la 

institución, estando preocupado para que otro club como Guadalupe sufra las mismas 

consecuencias de un trato indebido, porque trato indebido porque los focos amarillos que se 

vieron en su momento debieron haber percatado que había un problema en el Club de Leones 

Villas de Guadalupe, no diciendo por los socios sino por los funcionarios, Jefes de Zona o el 

mismo Gobernador que en su momento debió haber detectado ese problema, le pide al 

Gobernador que ponga todo el empeño, sabido que tiene buenos deseos y que va hacer lo 

prudente para que este problema que surge en dicho club se solucione, que busque cualquier 

solución que puedan para que no pase lo mismo en otro club. 

Cediendo el uso del micrófono al C.L. Ramiro Vela Villarreal Ex Director Internacional; el 

plan estratégico de LCI y LCIF, se habla de las formas de servicios, de nuevas formas de 

afiliación, se habla de la relación de los Clubes de Leones con empresas realmente 

responsables y compartir los recursos, se habla de alianzas entre clubes y organizaciones y 

otro tipo de fundaciones, se habla de comunicación efectiva, muchos hablan de lo que es 

LCIF, LCI, GAT  y no comprenden que significan esas siglas es importante mejor la 

comunicación y poder llegar con entendimiento, también habla de la segmentación de los 

socios, menciono que hoy a pesar de tener un que les puedo decir, un liderazgo hostil 

debemos de comprender la necesidad de la responsabilidad institucional no la posición 

individual y el cambiar el poder por el hacer; en otro tema LCIF se terminó la campaña 100 

en donde se recaudó $325 Millones de USD de los cuales se tiene que canalizar a todos los 

Clubes de Leones del Mundo, en Latinoamérica se ha desarrollado un plan de desarrollo, en 

el cual se ha iniciado con agrandar la estructura de LCIF para poder garantizar llegar a los 
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Clubes de Leones, se ha aumentado la estructura con cinco asesores distritales por distrito de 

los cuales se les está preparando como Leones Orientadores Especializados en LCIF, los 

rublos en los que se trabaja son Cultura de la Donación, Capacitar a todos los Clubes de 

Leones; recordando que es importante entrar a las mesas de dialogo, análisis y discusión con 

seriedad y definir el rumbo del Distrito B3. 

 

MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL DISTRITO B3 C.L. FRANCISCO JAVIER 

MENDIOLA MARTÌNEZ; donde aprovecho el espacio para hacer entrega de Chrevron de 

antigüedad a Socios presentes en la Junta de Gabinete, así mismo se hizo entrega de un 

reconocimiento con Instructor Certificado al C.L. Mario Olivera Bustos, el reconocimiento 

al León Madrugador fue para C.L. Luis Raúl Ayala, al Club mejor uniformado fue para el 

Club de Leones Saltillo El Sarape, el Club que más Kilómetros recorrió fue Club de Leones 

Huejutla Centenario, el León más comunicativo es C.L. Pedro Díaz, el León que se registró 

al último C.L. Jesús Mata Cruz, del mismo modo se entregó la Placa de Reconocimiento al 

Club Anfitrión de la 2da. Junta del Gabinete, Club de Leones Nuevo Laredo por el trato, la 

organización y el cariño que trataron a todos los convencionistas. 

También hizo mención que espero que le tocara su turno hablar para hacer el comentario o 

aclaración de cada punto del día. 

Finalmente agradeció a los asistentes la atención y presencia. 

 

CLAUSURA DE LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE; siendo las 14:18 horas se dieron 

por concluido esta Segunda Junta de Gabinete. 

 

 

 

 

C.L. Juan Carlos Aguilar Rojas    C.L. Rodolfo Medina Capetillo 

Secretario del Distrito B3      Pro-Secretario del Distrito B3 

 


